
品牌全 价格低是美林河畔电动车市场主要经营理念
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一年一度的“3.15国际消费者权益日”临近，

如果您在购买或使用电动车及小家电的过程

中，发现商家有夸大宣传、隐瞒事实、零部件以

次充好、保修期缩水等以上问题,都可以拨打
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7告诉我们。我们

将对投诉率较多的热点问题进行集中报道。

您的喜乐，我们一起分享，您的权益，我们

将为您维护。 郑州晚报记者 周华 樊无敌

在航海路，当问到以前那些商
户都搬到哪里去了时，一位还在这
里经营的商户说：“都不知道去哪儿
了，分散开了。”

“大学路沃尔玛、南曹、庆丰街、
郑汴路、美林河畔，分散的都有。”原
市场另一位张姓商户说。他俩是幸
运的，一个自己提前选好了新店，一
个是公司提供了新的店址。

对此，美林河畔电动车市场相
关负责人薛先生介绍说：“以美林河
畔电动车市场为例，今年正在着手
进行统一形象、统一发布‘顾客不满
意可退车’公告等工作，同时启动半
价购车节，以应对开年的新一轮消
费热潮。”他还补充说，从以上细节
不难看出，2014 年，电动车市场正
在悄然掀起以诚信与服务护航销

售，用价值营销代替价格营销的新
风气。

“专业电动车大卖场的出现，最
大价值在于能够有效促成行业的四
个转换，一是从价格向价值转换，二
是从线下向线上转换，三是从行业
战乱向整合转换，四是从品类向品
牌转换。此外，这样一个专业卖场
的出现，将有效实现电动车行业批
零功能的剥离，未来，电动车行业批
发功能将在专业的物流产业园完
成，而这样的专业电动车卖场将肩
负着品牌展示与零售、体验的功
能。”河南省电动车商会副会长、新
日电动车郑州公司总经理宋永正
说：“毫无疑问，这样的转换与变化，
将推动电动车行业向着更为规范的
方向发展，许多组装车将逐渐在这

一过程中被挤出市场。”
“过去电动车都在路边卖，给人

的感觉是不上档次，其实不是电动
车人不想升级，而是现实不允许，现
在市场外迁的新环境给了我们机
遇。”张力说，进入沃尔玛后，比在路
边店房租还低，但硬件是商场统一
装修，省了我们的装修费，更有利于
参与市场竞争。

记者掌握的情况显示，越来越多
的专业电动车卖场也将出现在市场
上，河南省电动车商会常务副会长施
积兰介绍说：“在河南省电动车商会
的规划中，未来两三年内，郑州三环
附近的东西南北四个方位将各有一
个类似的电动车专业卖场，肩负着满
足市民选购电动车的诉求与推动行
业批零剥离、产业升级的功能。”

服务升级 电动车行业主力酝酿营销新风暴

主力市场被拆迁后迫使电动车市场升级

市场四处开花
卖场进驻商场能否成主流？
3月的郑州，虽然乍暖还寒，但在二七区代理天能电池销售的高伟峰却是心情很好，他介绍说，春天是电动自行车
销售的旺季，自然电池也是销售的旺季。与高伟峰兴致盎然不同的是，家住管城区的尹艳霞到了位于航海路的郑
州电动车航母城，她发现现在这里已经被拆迁得不成样子了，大多数自己喜欢的电动车品牌都迁走了，自己家的
好几辆电动车都是在这里买的，今后到哪里才能买到质优价廉的电动车呢？ 郑州晚报记者 樊无敌 文/图

在采访中发现，与电动车市场
拆迁后市民不知道到哪里买到心仪
的电动车相比，不少商户也是心存
疑虑！一品牌负责人张先生说：“一
个市场从开始到繁荣，需要三五年，
甚至更长的时间，很多市场资源是
长期做品牌积淀下来的，换地方后
损失是显而易见的，许多方面需要
从头再来！”

张先生无奈也道出了不少商家
的无奈。但面对城市的发展，市场
外迁已经成大趋势，作为商家必须
尽快适应这种变化。据了解，2013
年3月，郑州市政府印发的《2013年
中心城区市场外迁工作方案》显示，
2015 年年底以前，郑州市将完成
177 家中心城区的商品交易批发市
场的外迁工作，其中50家市场2013

年计划完成外迁。而这 50 家今年
计划完成外迁的市场涉及电动车行
业的有黄河食品城电动车市场、郑
州摩托城、郑州电动车航母城三家。

“市场拆除速度之快，可用‘一
周大变样’来形容。”商户李先生
说。根据郑州市最初外迁工作总体
部署，2012年为启动搬迁阶段；重点
搬迁阶段为2013~2014年，需要迁建
的市场有 57 家；全面搬迁阶段为
2015年，该阶段需要迁建市场77家。
但实际上，2012年外迁工作启动当年，
郑州就外迁市场23家。2013年一年，
更是几乎完成了当初部署的两年的任
务量，2014年是郑州市场外迁攻坚年，
要完成57家市场外迁。市委工作报
告上指出，“2014年，按照市委、市政府
关于‘五年任务、三年完成’的要求，我

们要在去年的基础上增加外迁市场
的数量，并确保今年外迁工作大头儿
落地。”

去年10月18日，陪伴郑州市民
数载的郑州摩托城开始外迁。随后
的两个多月的时间内，郑州摩托城、
郑州电动车航母城等主力电动车市
场相继外迁。3月4日，记者沿着在
航海路两侧，现在还能看到一些附
近门面店在经营电动车，但再也没
有以前电动车航母城在这里时的繁
荣景象了。施积兰说：“目前，伴随
着主力电动车市场的外迁，2004 年
以来形成的电动车大集聚格局正在
以业内外可以感受到的速度打破
着，而许多规模小一点、阶段性存在
的电动车集聚区正在形成。”

市场外迁 未来电动车市场集聚格局将改变

今年春节一过，郑州的电动车
市场就又热闹起来：不仅有数家专
业的电动车市场亮相，而且行业主
力品牌与市场也正在酝酿新一轮的
营销活动。

黄河食品城电动车市场、郑州
摩托城、郑州电动车航母城三家电
动车市场在去年年底被拆迁，众多
商户需要在新的环境中“安营扎
寨”，于是这些商户就成了新市场眼
中的“唐僧肉”。

“旧格局被打破，现在新格局还
没有形成。”郑州大学旅游管理学院
讲师王刚伟这样形容郑州电动车市
场现在的格局，他说：目前，伴随着
主力电动车市场的外迁，2004 年以
来形成的电动车大集聚格局正在以
业内外可以感受到的速度打破着，
而许多规模小一点、阶段性存在的
电动车集聚区正在形成。

目前，郑州电动车市场有农业
路与沙口路交会处、丰庆路博颂路
附近、花园路黄河大桥北侧、与郑州

摩托城原址一路之隔的美林河畔底
层商铺……屹林商贸运营总监张力
说：“自去年末，航海路两大主力电
动车市场外迁以来，郑州市范围内
新增数家专业的电动车市场，现在，
越来越多靠近市区边缘的区域正在
陆续形成电动车聚集区，除了这些
规模小一点的电动车聚焦区数量不
断增加外，另一种形式的电动车卖
场也出现在郑州市场上。”

去年11月，十几家主流电动车品
牌抱团进入郑州大学路万达商圈，在
大学路边上沃尔玛楼上做起了生意。
张力说，长期以来，电动车零售行业或
以街头小店，或似集贸市场一般，出现
在公众视野。近期，雅迪、爱玛、阿米
尼、台铃、新日……当这些电动车的一
线品牌抱团入驻大学路万达商圈，经
营面积超过了5000平方米。

和世界知名的大型超市做邻居
标志着一个全新的电动车业态正在
出现，这在河南乃至全国还是首例。
张力说：“把电动车引进高端商场，不

仅能还路与民，还可以提升电动车销
售行业的形象，用差异化经营来吸引
人气，屹林商贸旨在打造一个一线主
力品牌集中、服务优质、购物体验好
的精品电动车零售商场连锁品牌。”

距离沃尔玛电动车市场不远，
一个3层结构、面积达2万平方米的
电动车专业卖场——郑州电动车航
母新城，将亮相于政通路北侧。施
积兰介绍说，在这里，电动车将被细
分为精品电动车、酷车与相关配套
三个品类，以更为专业细分的形式
服务消费者，此外，这一专业的电动
车卖场，与之前的电动车市场最大
的不同，是从平面的批发市场转变
为立体的专业卖场，环境更好，也更
有利于提升入驻品牌的形象。

河南省电动车商会副会长、新
日电动车郑州公司总经理宋永正
说：“ 这些新亮相与即将亮相的电
动车卖场，与前几年的电动车批发
市场相比，品牌集聚程度更高、形象
也更好。”

初春，雅迪电动车推出最新自主研发精品车

型“小卡丁”。小卡丁绚丽的色彩、小巧的车身，在

这个初春，我与雅迪小卡丁一同演绎亮丽风采，它

是时尚男女的专属座驾。清新淡雅的颜色，勾勒出

小卡丁优美的曲线，双组份意大利进口烤漆，并加

有汽车级珠光粉材料，小卡丁色泽鲜艳，抗划伤、耐

阻燃、耐腐蚀，即便经常暴露于阳光雨露之下，也不

会褪色。精致灵巧的小卡丁，拥有雅迪聚能王系列

专用 GE高能电机、宽频脉冲充电器与防冻墙硅胶

电池三大核心技术。外表亮丽、款型时尚的小卡

丁，不局限于外表，更有科技、创新的核心，高端大

气上档次、低调奢华有内涵，搭载雅迪聚能王系统

的小卡丁，在这个春天里，用大能量为时尚男女提

供一份洒脱与帅气。郑州晚报记者 樊无敌


